



## Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor

raalvare2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

# Tiempo de reflexionar

**Es tiempo de reconocer que frente a los agresores no supimos reaccionar oportuna y eficazmente, que las marchas y plantones contra las arbitrariedades no fueron seguidas de acciones exitosas, que los dirigentes de los partidos no sirven.**

*No encuentres la falta, encuentra el remedio.*

**Henry Ford**

**M**artes negro, martes terrible. Reporteros, analistas, periodistas, escritores, actores, comentaristas, llenaron millones de páginas para relatar lo ocurrido el martes pasado. El mundo se enteró por radio, televisión, X, redes sociales, y todos mostraron sus explicaciones de lo ocurrido. Cierto, nunca habíamos tenido esta dupla de acontecimientos y merecía una reflexión. El candidato Donald Trump ganó la presidencia de Estados Unidos, en tanto que la mayoría de Morena logró que México deje de ser democracia y se convierta en una dictadura; así de simple, así de terrible.

Y aquí estamos, millones de norteamericanos y millones de mexicanos, viendo cómo cambia el mundo —nuestro mundo— en un instante. Sabemos que esto no ocurrió súbitamente, porque el magnate yanqui, ladrón, mentiroso, agresivo, misógino y racista, ha trabajado sin cesar para convencer a los yanquis de que él es la solución.

Y en el país, el movimiento Morena, que no es un partido, sino un grupo de individuos ansiosos de poder, mentirosos, ignorantes y corruptos, aniquiló a la Constitución que tanto trabajo nos costó construir, deshizo la división de Poderes, corrompió a todos los políticos, y ya se ostenta como la dictadura ante la que nada o casi nada se puede hacer.

Lo que hagan los norteamericanos allá será su asunto, aunque nos afectará y muy pronto, pero lo que hagamos nosotros sí puede ser determinante para el futuro del país.

Es tiempo de reflexionar, de analizar no sólo el papel de los sátrapas que se apoderaron del país, sino nuestro papel

como ciudadanos. Es tiempo de reconocer que frente a los agresores no supimos reaccionar oportuna y eficazmente, que las marchas y plantones contra las arbitrariedades no fueron seguidas de acciones exitosas, que los dirigentes de los partidos no sirven, que los esfuerzos de analistas y expertos que muestran la realidad y sus opciones, no tienen eco suficiente en la población, y que a más de la mitad de los ciudadanos no les interesa ni la política ni sus consecuencias.

Es tiempo de reflexionar, de analizar los documentos que confirman la catástrofe económica, sanitaria, ambiental, educativa y la crisis de inseguridad con cientos de delitos impunes; es tiempo de denunciar las mentiras del gobierno que pretende tapan el sol con un dedo y afirma que no hay terrorismo, que ya se estructuró la salud, que no hay déficit económico, etcétera.

Es tiempo de reflexionar, alzar la voz en todos los foros para denunciar que nosotros no votamos por la 4T, que violando las leyes se otorgaron una sobrerrepresentación y por eso actúan como lo hacen, que dieron el voto a un individuo que estaba en Nueva York, que forzaron a un ministro a cambiar su voto, que hacen cualquier porquería para lograr sus fines.

Es tiempo de reflexionar: usted, estimado lector, tiene un papel fundamental en el futuro del país, hable con sus hijos, con su familia, con sus amigos, analice las consecuencias de esta dictadura que se niega a aceptar su nombre, y piense la forma en que todos podamos superar este negro panorama que nos afecta ya a todos.

Usted podrá decir que eso es asunto de los políticos, pero le aseguro que las consecuencias de lo que está ocurriendo le afectarán personalmente, a su familia, y a todos los mexicanos.

Tiempo de reflexionar.

**Le aseguro que las consecuencias de lo que está ocurriendo le afectarán personalmente.**